



## 3LCE y 4LCE español: intercambio virtual con los Segundos de ESO y los Terceros de ESO del instituto Mar Serena de Pulpí

publié le 09/01/2024

(Andalucía)

La correspondance amorcée, l'année précédente, entre les dix élèves de 4èmes LCE Espagnol et leurs homologues du lycée andalou Mar Serena de Pulpí se poursuit.

Le premier échange épistolaire s'est centré sur le récit articulé des vacances d'été de chacun des élèves.

Nous les félicitons pour la qualité des productions réalisées tant du point de vue de la forme que du fond. Vous pouvez les consulter via le lien ci-dessous :

[https://padlet.com/profeespa17\\_/3lce-cartas-a-los-corresponsales-5cbb0o465xypx91p](https://padlet.com/profeespa17_/3lce-cartas-a-los-corresponsales-5cbb0o465xypx91p)

Quant aux neuf élèves de 4èmes LCE Espagnol de cette année, l'échange virtuel commence. Ils se sont présentés, dans des lettres réalisées grâce à l'outil Canva, à leurs correspondants espagnols du lycée andalou Mar Serena de Pulpí.

Nous les félicitons pour le soin extrême concédé à leurs productions tant sur la forme que sur le fond. Vous pouvez les consulter via le lien ci-dessous :

[https://padlet.com/profeespa17\\_/4lce-cartas-a-los-corresponsales-v3n0e4gunkh1d6nr](https://padlet.com/profeespa17_/4lce-cartas-a-los-corresponsales-v3n0e4gunkh1d6nr)

Cette correspondance constitue une opportunité, pour les élèves, d'enrichir leur bagage lexical et leurs connaissances culturelles sur le monde hispanique et permet de conférer du sens à leurs apprentissages.